

**Welcome To
America...**



**NOW SPEAK
ENGLISH!**



Welcome to America !

Etes-vous prêtes à revivre l'histoire passionnante de l'Amérique ? Depuis sa découverte en 1492 par Christophe Colomb (qui pensait être arrivé en Inde) jusqu'à nos jours, l'Amérique a connu des tas d'aventures trépidantes comme les Jeux Olympiques, la colonisation de ce qui deviendra les Etats-Unis, de l'Amérique du Sud,...

Les Etats-Unis ont connu le mouvement hippie, des périodes de crises et de prospérité, le trafic d'alcool pendant la prohibition et sont à la tête de plusieurs grandes multinationales comme par exemple Coca-Cola. Ils sont à ce jour la plus grande puissance militaire.

L'Amérique du Sud vibre chaque année au son du Carnaval de Rio, mais est aussi ravagée par le grand banditisme, la mafia et la corruption.

Vous l'aurez compris, vous ne risquez pas d'arriver au bout de vos surprises. Votre staff préféré vous a préparé un camp que vous n'oublierez pas de si tôt ! Une équipe de choc vous fera vivre des activités palpitantes remplies de courage, de bonne humeur et surtout d'esprit d'équipe !

Les sous-thèmes que vous avez choisis en patrouille vous serviront à organiser votre veillée, votre concours cuisine et pourquoi pas à décorer votre pilotis.

Présentations des sous thèmes de patrouilles :

Patrouilles des Wallabis : Les hippies

Le mouvement hippie apparaît dans les années 1960 aux États-Unis et s'est ensuite propagé partout dans le monde. Les hippies rejetaient le mode de vie basé sur une société de consommation.

Ils voulaient des rapports humains plus authentiques et ils prônaient des valeurs telles que l'amour et le respect des autres. Ceci par une vie souvent en grande communauté.

Ce mouvement a eu une très grande influence, surtout dans le domaine musical. La musique hippie étant plus comparable à du rock qu'au cliché populaire de musique calme. Le Festival de Woodstock en 1969 est considéré comme l'apogée de ce mouvement.

Les hippies portaient les cheveux longs, des vêtements aux couleurs vives et des pantalons à pattes d'éléphants. Le Blue Jeans est également un vêtement emblématique de cette période. Il était souvent porté peint, brodé, couvert de coquillages et de fleurs. Le vêtement devint un mode d'expression de la personnalité.

Nous pouvons retenir certains artistes célèbres tels que Jimmy Hendrix, Jefferson Airplane, The Doors, Janis Joplin, Grateful Dead ou encore Bob Dylan.



Patrouille des Jaguars : Universités américaines

Les universités américaines comptent parmi les meilleures du monde. Elles forment des cadres efficaces et ont créé des liens avec de nombreuses entreprises du monde entier.

De plus, elles bénéficient de moyens financiers énormes. Par exemple, Harvard a un budget de plus de 35 000.000.000 de dollars.

Les campus sont des villes en miniature : on y trouve des installations sportives, un hôpital, une bibliothèque, des journaux, un musée,...

Le sport est aussi très présent dans les universités américaines, la majorité des étudiants fait partie d'un groupe sportif.

Les universités américaines ont par ailleurs inspirés beaucoup de comédies américaines comme par exemple la série de films American pie, la série Blue mountain state et bien d'autres.

On peut retenir aussi les tenues typiques de remise de diplôme dans les universités américaines. Celui-ci étant composé d'une toge et d'une coiffe.

Les plus grandes universités américaines sont Harvard, Columbia, Yale, Princeton ou encore Massachusetts Institute of Technology (MIT).



Patrouille des Ocelots : Coca Cola

Cette boisson a été inventée par John Pemberton en 1885. A la base, il s'agissait d'un médicament contre les maux de tête et d'estomac, fait avec des végétaux.

Depuis la fin de la deuxième guerre mondiale, cette boisson est un symbole de l'américanisme.

Chaque jour, 1,5 milliard de bouteilles sont vendues dans le monde.

Ses principaux concurrents sont Pepsi ainsi que Dr. Pepper.

Le 8 mai 2011, Coca Cola a fêté ses 125 ans. Aujourd'hui la société Coca Cola n'est pas seulement le Coca que tout le monde connaît, mais ça comprend aussi Fanta, Sprite, mais aussi en Belgique l'eau Chaudfontaine.



Patrouille des Moustiques : Hollywood

Hollywood en anglais signifie « bois de houx ».

Dans les années 1880, un couple, originaire du Kansas, décida de déménager depuis Topeka jusqu'à Los Angeles.

En 1886, ils achètent 0,6 km² de terre dans la campagne à l'ouest de la ville, sur les contreforts de la passe de Cahuenga.

C'est la femme qui choisit le nom « Hollywood » pour la propriété, en faisant référence à une colonie d'immigrants allemands nommée ainsi et se trouvant dans l'Ohio.

Elle en prit connaissance lors d'un voyage en train vers l'est, en discutant avec une femme de là-bas. La sonorité du mot lui plaisant, le ranch fut baptisé ainsi.

La plus célèbre avenue de Hollywood est Hollywood Boulevard. Elle s'étend d'est en ouest depuis Vermont Avenue jusqu'à Sunset Boulevard.

Elle abrite non seulement le Walk of Fame (les fameuses étoiles avec le nom des stars), mais également le Grauman's Chinese Theatre et le Kodak Theater où sont remis tous les ans les Oscars.

Devant ce bâtiment, un grand nombre de stars ont également laissé leurs traces par leurs empreintes de pieds et de mains et par un autographe à Sid Grauman, patron du théâtre.

L'image qui caractérise le plus le quartier est une colline située à l'ouest de Los Angeles, le Mont Lee, affublée de gigantesques lettres formant le nom de HOLLYWOOD. Il s'agissait à l'origine d'un panneau publicitaire, érigé en 1923 par des promoteurs immobiliers.



Avant le camp

Départ au camp :

Cette année, notre grand camp d'été se déroulera à Dorinne, dans la région de Ciney, dans la province de Namur. L'adresse exacte est : rue de l'Etat, 1 5530 Dorinne.

Pour l'arrivée sur le lieu de camp, nous demandons aux SP et CP de nous rejoindre sur la plaine du camp le 29 juin à 18h30. Pour le reste de la troupe, le rendez-vous est donné le 1er juillet à la gare de Bruxelles Luxembourg à 10h40.

Préparation au camp :

En ce qui concerne les bagages, il est préférable d'avoir un bon sac à dos pour le hike, car marcher avec un sac qui fait mal au dos est une horreur.

Nous aimerions attirer votre attention sur quelques éléments importants à avoir dans ses bagages, en plus des habituels vêtements :

- ***Le foulard de l'unité et l'uniforme impeccable***
- ***Un gel douche (de préférence écologique)***
- ***Un maillot de bain***
- ***Un K-way ou une veste de pluie***
- ***Une gourde***
- ***Les objets de indispensables au quotidien : opinel (ou autre couteau), Bic, mouchoirs, allumettes, code morse***
- ***2 essuies de vaisselle***
- ***Un costume lié au sous-thème attribué***
- ***Une lampe de poche avec plusieurs piles***
- ***Un matelas et un sac de couchage***
- ***Des bottes en caoutchouc et des chaussures de marche***
- ***De la crème solaire***
- ***De l'anti moustique***
- ***Du papier à lettre + enveloppes (avec l'adresse) + timbres (si volonté d'écrire)***
- ***De quoi se couvrir la tête (casquette ou autre)***
- ***Les médicaments personnels***
- ***Une tenue pouvant être « sacrifiée », et qui pourrait donc subir des taches ou dégradations.***

Il est aussi primordial de vérifier la date du dernier vaccin antitétanique. Si celui-ci date de plus de 10 ans nous vous demandons de faire un rappel avant le camp. Merci d'également vérifier les poux.

Concernant les GSM et autres appareils électroniques, ils seront autorisés durant des créneaux horaires définis en début de camp. Ceux-ci n'auront pas l'occasion d'être rechargés. Pour les CP et SP, nous les rechargeront en début de hike. Nous garderons tous ces appareils le reste du temps afin d'éviter les pertes, dégradations ou autres.

Les documents :

En matière de documents nous serons intransigeants sur la remise d'une nouvelle fiche médicale complétée, munie de trois vignettes de mutuelle, d'une autorisation parentale signée de préférence par les deux parents, de la carte sis et de la carte d'identité. Le tout mis dans une enveloppe nominative.

Sans ces documents et la carte sis, la présence au camp ne sera pas possible pour des raisons d'assurance. Nous vous demandons de la remettre en mains propres à un des trois chefs lors de l'arrivée à la gare (ou sur la plaine pour les CP / SP).

L'argent :

Le prix du camp s'élève à 150€ et 135€ pour le deuxième enfant dans la troupe. Ce montant est à payer sur le compte n° 068-8893515-97 avec la mention « Nom Prénom Camp 2011 » et ce avant le 20 juin.

Il est aussi demandé au CP de se munir de leur argent de patrouille au camp, notamment pour le hike et pour le concours cuisine.

Présence au camp :

Nous vous demandons de confirmer la présence ou non de votre enfant au camp avant le 20 juin. Veuillez nous le confirmer d'une autre manière que par le paiement. Vous trouverez les coordonnées des trois chefs plus loin.

Le camp

Les règles de vie :

- *Alcool, drogue, tabac : l'usage ou la possession de ces substances est interdite durant le camp ainsi que pendant le hike.*
- *Appareils électroniques : comme dit plus haut nous garderons ceux-ci pendant les activités et la nuit, nous comptons donc sur l'honnêteté des guides pour nous les remettre et ne pas s'en servir en cachette.*
- *Respect des consignes : nous comptons vraiment sur le respect de nos consignes, que ce soit pour des raisons de sécurité, de législation ou encore de savoir-vivre.*

Tout manquement à une règle de vie pourra être sanctionné en conséquence. Cette sanction pourra aller jusqu'au renvoi immédiat du camp, et donc le retour à Bruxelles. Si vous avez un désaccord avec une de ces règles, veuillez nous contacter avant le début du camp.

Personnes présentes :

Le staff habituel sera présent au complet, nous vous rappelons nos coordonnées :

Goral - Louis Janssens de Bisthoven : Tel. : 02/734 63 52 ou 0474/70 96 43

Email : louisjdeb@hotmail.com

Kevin Bourguignon : tel. : 0477/32 70 47

Email : kevinbourguignon@hotmail.com

Noémie Vanhaeren : Tel. : 0473/44 05 73

Email : noemie.vanhaeren@student-galilee.be

Nous serons accompagnés de cinq intendants que nous allons vous présenter en quelques lignes :

Cédric Werkman: *il nous vient du Brésil et étudie les sciences humaines et sociales à Louvain-la-Neuve. Son totem est Maguari, une cigogne. Il a un petit frère. Il rêve toutes les nuits d'entrer dans le staff guide l'année prochaine. Il est convivial, chaleureux et a beaucoup d'humour mais dit souvent n'importe quoi. Quand il était petit il faisait le malin pour impressionner une amie, alors il a fait un salto mais s'est cogné la tête et a vu des étoiles.*

Céline de Lannoy: *Céline habite à Andenne, près de Namur. Elle étudie l'architecture intérieure à Saint-Luc. Son totem est Acanthiza, un joli petit oiseau et son quali est Piccolo. Elle est très sympa, dynamique et souriante. Elle joue bien au tennis.*

Charlotte de Harlez: *Charlotte fait des études d'ingénieur de gestion à Louvain-la-Neuve. Elle a un frère et une sœur. Elle habite à Bierges, près de Walibi. Elle est pleine de bonne volonté et toujours là quand on a besoin d'elle. Elle aime beaucoup faire des joggings dans la forêt, mais elle aime encore plus manger des mandarines.*

Jonathan Michiels : *surnommé Jo, 19 ans. Il habite Ciney, à 15 min de Dorinne (l'endroit de camp). Il a fait 2 ans d'étude à l'Ecole Royale Militaire, mais a quitté l'armée cette année et va entamer des études en éducation physique à Namur. L'année passée, pendant le cours d'électricité il passait son temps à compter le nombre d'allers retours que le prof faisait devant le tableau mais du coup a raté l'examen. Evidemment, il adore le sport, aime les jeux PC, la musique, les bons films, les sorties entre amis,...*

Lola Magnien : *son totem est Koala et son quali est Fraise Tagada, elle a 19 ans, est en humanité, en option socio-économiques. Elle est passionnée de musique, sait jouer de la guitare, de la flûte et apprend l'accordéon. Elle est chef louveteaux à la 68 ème unité à Boitsfort.*

La vie au camp :

Voici l'organisation d'une journée type, celle-ci peut varier en fonction des conditions météo, de la motivation ou de la forme des guides.

9h00: lever

9h15: gym du matin + hygiène

9h30: petit déjeuner

10h00: salut au drapeau (plus un jour sur deux: inspection des pilotis)

10h20: début des activités

12h00: repas de midi

13h00: sieste / temps libre

14h00: activités de l'après midi

16h00: goûter

16h30: reprises des activités

18h00: conseil de patrouille + réception de la nourriture pour le repas du soir

19h00: CDC (conseil des chefs: réunion entre les CP et le staff) suivi du repas

20h00: préparation de la veillée (feux,...) par la patrouille concernée

20h30: veillée

22h00: extinction des feux

Totémisation

La totémisation est une épreuve grâce à laquelle on peut se surpasser, c'est une étape dans la progression au sein du scoutisme. Elle s'adresse aux guides qui sont en première année.

Vous venez de vivre un an dans notre troupe et par cette épreuve, une occasion vous est donnée de continuer à vous intégrer et d'être reconnue par la troupe.

Il ne s'agit pas d'une humiliation, mais bien au contraire c'est l'occasion de créer un esprit d'entraide entre les guides d'une même année, de créer des liens forts entre vous et de vous apprendre des valeurs comme la persévérance, l'endurance et l'altruisme. Ces valeurs vous serviront tout au long de votre vie.

Vous apprendrez à vous aider les uns les autres et à penser au groupe avant de penser à vous. A la fin, si vous réussissez cette épreuve un totem vous sera donné. Ce totem sera un animal qui vous ressemble au niveau des qualités et des caractéristiques, surtout physiques.

La promesse

Etre guide, c'est plus que vivre dans les bois et s'éclater avec les copines. C'est aussi faire un choix de vie, un choix de valeurs. La promesse, c'est la possibilité de t'engager par rapport à ces valeurs. C'est pouvoir dire, "Ces valeurs, je les pratique depuis un moment mais j'y crois et je veux agir consciemment pour en être plus proche".

Au cours du grand camp, si tu es en deuxième année, tu auras des temps de réflexion avec nous afin de préparer ce grand moment. On aura ainsi l'occasion d'avoir des discussions sur le scoutisme et en particulier sur les 10 articles de la loi scout. Lors de la cérémonie de la promesse, tu choisiras entre autre l'article qui te parle le plus et tu nous expliqueras ton choix. Mais tu découvriras ces étapes au fur et à mesure de ta préparation.

Qualification

La qualification est surtout un moment de réflexion sur vous-même et sur le monde qui vous entoure. Au cours d'une épreuve, vous apprendrez à vous recentrer sur vous, à réfléchir sur ce que vous avez apporté à la troupe ou ce que la troupe vous a apporté, à vous positionner sur votre avenir,...

A la fin de l'épreuve, si vous la faite convenablement, le staff vous attribuera un quali qui reflète un ou plusieurs traits marquants de votre personnalité.

Le courrier :

Si une guide désire recevoir du courrier pendant le camp, voici l'adresse à laquelle celui-ci doit être envoyé :

*TROUPE DU Goéland 124
c/ Monsieur Henri De Witte
Rue de l'Etat, 2
5530 Dorinne (Yvoir)*

Le retour du camp

La fin du camp est le 15 juillet, celle-ci sera célébrée par un verre de l'amitié avec les parents de tous les enfants de l'unité, et ce à l'endroit de camp de la meute mixte Seeonee. Nous vous attendons donc très nombreux à 18 heures à la spirale, au 22 Chaussée de Namur, a Natoye (5360)

Pour conclure :

Toutes les questions sont les bienvenues de préférence par e-mail, et ce avant le 27 juin au soir. Nous y répondrons avec grand plaisir.

Le staff et les intendants sont impatients de vivre ce camp avec vous. Nous espérons vous voir au complet pour ce camp qui est notre premier à tous en tant que chef.

Le Staff Guide

